



1400 Euro für Jugendarbeit

Das Basarteam **Haibach** hat es sich zur Aufgabe gemacht, den Erlös, der in den Kinderwarenbasaren erzielt wird, den Kindern und Jugendlichen der Gemeinde Haibach zugute kommen zu lassen. Somit konnte vor Kurzem der Erlös der beiden

letzten Kinderwarenbasare, insgesamt 1400 Euro, an vier Vereine für die Jugendarbeit gespendet werden. Der Trachtenverein „D’lustigen Hofbergler“ Haibach und der Trachtenverein „Fels’nstoana“ Elisabethszell wurden jeweils mit 350

Euro bedacht. Auch die Jugendabteilungen des Sportvereins Haibach und des ASV Elisabethszell konnten sich über je 350 Euro freuen. – Bild: Das Basarteam mit den Vertretern der vier Vereine, die von den Spenden profitieren. (Foto: md)